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Assunto: Reunião Ordinária do Comitê de Investimentos 

Aos quinze dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, às oito horas, na 
Sede do Instituto Municipal de Previdência Social dos Servidores de Paranhos -
PREVIPAR reuniram-se os membros do Comitê de Investimentos do PREVIPAR. 

Estavam presentes: Eliana Lopes Pereira, Aldinar Ramos Dias, eu, Flávia Luziano 
Ramos para analisarmos o relatório mensal (junho) e semestral (1° semestre) de 
investimentos. A carteira de investimentos do PREVIPAR iniciou o mês de junho com 

saldo de R$ 62.790.177,66, recebeu aportes na quantia de R$ 558.501,55 e resgates no 
valor de R$ (340.009,06). Consolidou um rendimento negativo de R$ (180.249,86) o que 

configurou o não atingimento da meta atuarial mensal de junho que era de R$ 

398.172,37. Ao final do mês de junho o PREVIPAR encerrou com um saldo de R$ 

62.828.420,29. Ao analisar o relatório do 1° Semestre de 2024, sobre o desempenho das 

rentabilidades observamos uma defasagem no atingimento da meta atuarial, sendo a 

Meta Atuarial Acumulada do Semestre de R$ 3.102.164,19 e a Rentabilidade Acumulada 

do período foi de R$ 314.725,19 o que configura uma defasagem no valor R$ 

(2.787.439,00) do atingimento da meta. Em suma, enquanto a rentabilidade acumulada 

no semestre do PREVIPAR é de 0,52% a.a., a Meta Atuarial acumulada no mesmo 

período é de 5,11%, representando 10,11% sobre a Meta Atuarial. Por fim, na análise do 

relatório semestral, destacamos situações que influenciaram o resultado da carteira de 

investimentos do PREVIPAR, tais como: as incertezas quanto a política fiscal, a revisão 

da meta fiscal para 2024 (que rompeu com a meta de déficit fiscal zero em 2024), 

abertura da curva de juros, valorização do dólar e apreensão quanto a riscos, refletiram 

sobre o mercado de renda fixa, atualmente, a Taxa Selic se encontra em 10,50% ao ano. 
Com relação a Renda Variável, a perspectiva é de recuperação no 2° semestre/2024, 
com a possibilidade de início de corte de juros americano ainda esse ano, a melhora da 

inflação e sinais consistentes de desaceleração. Nada mais havendo a tratar, a reunião 
foi encerrada, e eu, Flávia Luziano Ramos, lavrei a presente ata, que após lida e 

aprovada segue assinada por mim e pelos demais participantes. 
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